
 

                                   

○学校評議員会 

  

６月１４日（金）に、今年度最初の学校評

議員会を開催しました。今年度の学校経営方

針、大規模改修工事、制服の価格、生徒の状

況等について説明し、多くのご意見を伺い、

有意義な時間となりました。今年度の学校評

議員の方々を紹介します。 

小宮 弘 様  古谷 榮一 様 

坂田 純 様  渡辺 優子 様 

原 貴光 様  和田 千春 様  

 

○教職員不祥防止研修会 

 

 ６月１９（水）に、「ス

クーセクハラの防止」を

テーマに、研修会を行い

また。 

スクールセクハラとは、学校において、教

職員が、児童・生徒や関係者を不快にさせる

性的な言動を行うこと、を意味します。 

 教職員で事例を読んで意見交換をしたり、

ロールプレイ（役割演技）をして、事例につ

いて考え、未然防止のために何ができるのか

を考え共有する時間になりました。 

○避難訓練 

６月２０日（木）に、火災を想定した避難

訓練を実施しました。今回は訓練を実施する

前に、火災が発生したときに校舎内の様々な

場所から安全に避難する経路について生徒

たちが考える時間を設けました。 

生徒たちに、次のことを確認しました。 

 

☆火の勢いを強くしないために可能な範囲

で窓を閉めること 

☆ヘルメットを着用し、あればハンカチやタ

オル、なければ袖などで口元を押さえ、煙

を吸い込まないように体を低くすること 

☆外に出たら走って移動し、人数確認までの

時間をできるだけ短くすること 

☆集合したら教職員等の指示が聞こえるよ

うに静かにすること 

 

○授業づくりの日（校内研究全体会） 

 

  ６月２５日（火）に、

今年度最初の授業づく

りの日（校内研究全体

会）を行いました。 

荒野総括教諭が３年Ｂ組で英語を、石塚教

諭が３年Ａ組で理科を、田中教諭が１年Ａ組

で保健体育を授業提供し、その後生徒ととも

に授業を振り返り、改善点について検討しま

した。その話し合いも踏まえ、教員でグルー

プ協議を行いました。その後、授業改善アド

バイザーの三浦先生より、教員自身が成長す

るためのリフレクション（内省）の方法・大

切さについて教えていただきました。 

当日は、寄小学校の先生にも参加していた

だきました。また、三浦市、小田原市、大阪

府高槻市より合計４名の先生方も来校され、

熱心に参加していただきました。 


